

FECHA: 18 DE JUNIO DE 2025.

BOLETÍN: 253

ALE ROJO DE LA VEGA INAUGURA AULA MÓVIL DIGITAL PARA REDUCIR BRECHA TECNOLÓGICA

- *La unidad cuenta con computadoras, internet, energía solar y aulas adaptadas.*
- *Ofrece cursos básicos para personas adultas mayores sobre uso de celular, ciberseguridad y civismo digital.*
- *El proyecto es posible gracias a la alianza entre el Gobierno de Cuauhtémoc, AT&T y la Fundación Construyendo y Creciendo.*

Con el objetivo de acercar herramientas tecnológicas y educativas a personas adultas mayores, la alcaldesa Alessandra Rojo de la Vega inauguró en la explanada de la sede alcaldía el Aula Móvil Digital Cuauhtémoc, una unidad completamente equipada para impartir cursos gratuitos que buscan reducir la brecha digital en la comunidad.

“No solo estamos estrenando un espacio, estamos abriendo una puerta al conocimiento, a las oportunidades y al futuro. Aquí en Cuauhtémoc nadie se queda atrás”, señaló la mandataria durante la ceremonia de apertura, acompañada por representantes de AT&T y la Fundación Construyendo y Creciendo, organizaciones aliadas para hacer posible esta acción.

La unidad, instalada por tiempo limitado en la explanada de la Alcaldía Cuauhtémoc, está equipada con computadoras, conexión a internet, paneles solares, sistema autónomo de energía y aire acondicionado. Además de su vocación educativa, puede funcionar como centro de apoyo en situaciones de emergencia.

El aula móvil estará disponible a partir de esta fecha y hasta el mes de agosto, en un horario de 8 de la mañana a 5 de la tarde.

Gracias a la colaboración con AT&T y la Fundación Construyendo y Creciendo, se impartirán cursos como “Celumágico” (uso básico de celular), ciberseguridad (protección de datos personales) y civismo digital (buenas prácticas en internet y redes sociales). Estos talleres están especialmente dirigidos a personas adultas mayores, pero están

abiertos a toda la población interesada.

“Vivimos en una ciudad donde miles de personas nunca han usado una computadora, y eso también es una forma de exclusión. Esta aula es una trincherita contra esa desigualdad digital”, subrayó Rojo de la Vega.

El aula móvil es parte de una red nacional de espacios digitales itinerantes promovidos por AT&T, con presencia en seis estados de la República. Esta es la primera unidad en su tipo en contar con infraestructura autosustentable y con capacidad de respuesta ante desastres naturales.

A nombre de la Fundación Construyendo y Creciendo, su presidenta Roxana Fabris invitó a vecinas y vecinos a aprovechar la unidad: “esta aula no es para mirar desde lejos, es para llenarla de aprendizaje. Aprender a defenderse en el mundo digital también es una forma de justicia social.”

La alcaldesa de Cuauhtémoc agradeció la confianza de los aliados y reiteró su compromiso con la inclusión digital como un derecho. Las inscripciones están abiertas y se pueden realizar directamente en la unidad móvil.